

Freiwillige Feuerwehr Mainflingen, Donnerstag, 18. Dezember 2025

## Erfolgreicher Jahresabschluss

In diesem Jahr haben die Martinshörnchen der Kinderfeuerwehr Mainflingen wieder die Prüfung der Feuerwehr-Tatze abgelegt. Hierfür absolvierten 18 Nachwuchskameraden Ende November feuerwehrspezifische Aufgaben. Es wurden Kerzen angezündet, Knoten präsentiert, in der Theorie der Notruf gewählt und anderes technisches Wissen angewandt, um die Aufgaben dieses Abzeichens zu meistern. Auch die zukünftigen Jugendfeuerwehrleute hatten eine eigenskrierte Station. Wie es zu erwarten war, haben alle Kinder mit Bravour bestanden.



*Gruppenbild mit Ausbildern und der Wehrführung*

Mitte Dezember fand dann die Weihnachtsfeier der Kinderfeuerwehr statt. Die Veranstaltung begann nachmittags, als man gemeinsam zur Jump'n'fly Halle nach Aschaffenburg fuhr. Nachdem die Kinder sich aktiv betätigen konnten, erwarteten die Eltern sie im Feuerwehrhaus Mainflingen.

Mit Vorfreude wurde den Kindern die Tatze verliehen - eine Auszeichnung, auf die die Kinder in zahlreichen Ausbildungsstunden vorbereitet wurden. Die Wehrführung (Christian Simon, Markus Frey und Carolin Birmelin) ließ sich die Feier natürlich nicht entgehen und überreichte unter Applaus der Eltern und Betreuer die Urkunden und den Pin, den alle Kinder nun mit Stolz tragen dürfen.

Im Anschluss an das Gruppenfoto wurde der Abend mit Gegrilltem, Salatbuffet und Getränken gemütlich. Man konnte sich in der Gemeinschaft gut austauschen, gemeinsam in die festliche Vorweihnachtszeit eintauchen und den ereignisreichen Tag schön ausklingen lassen.

Foto: FFW Mainflingen